

Ciudadanos se interesará en el Pleno por las obras que quedaron pendientes en 2016

Escrito por Ciudadanos. 19 de abril de 2017, miércoles.



El Grupo Municipal de Ciudadanos preguntará en el próximo Pleno por las obras que se quedaron pendientes a finales del año pasado, y que, alguna de ellas, ni siquiera han sido licitadas en 2017. Estas obras tampoco han sido seleccionadas en los presupuestos participativos, entre ellas la remodelación del Paseo Alfonso XIII prevista para el presente año.

El portavoz de Ciudadanos en Cartagena, Manuel Padín, ha recordado que fue su Grupo Municipal, a través de las enmiendas a los presupuestos municipales, los que concretaron y especificaron muchas de las inversiones en obras que deben realizarse en Cartagena, (Plaza de la Merced, calle Beatas, accesos al Hospital Santa Lucía, adecuación del Parque Torres...) “siempre teniendo en cuenta que muchas otras irían con cargo a la experiencia piloto de los presupuestos participativos”. Nuestra labor como oposición no termina aquí, sino que queremos controlar que las obras comprometidas por el Consistorio el año pasado acaban realizándose y no quedan bloqueadas en un limbo sine die administrativo o en una mera declaración de intenciones.

Manuel Padín ha advertido que “llevamos hablando de la reforma de Paseo desde que empezara la legislatura, y seguimos sin fecha, y con problemas con los vecinos y diversas asociaciones porque consideran que es peligroso el propósito del Gobierno de crear un carril

Ciudadanos se interesará en el Pleno por las obras que quedaron pendientes en 2016

Escrito por Ciudadanos. 19 de abril de 2017, miércoles.

bici compartido con la circulación de los autobuses”. Manuel Padín también quiere aclarar qué otras obras de sostenibilidad y movilidad se tienen previstas en el caso de que no pueda salir adelante este proyecto, tal y como informa hoy el diario La Opinión.

Por otra parte, Ciudadanos se ha interesado por conocer el estado de las conversaciones y los proyectos relativos al Camino del Sifón. La segunda fase y las obras necesarias para evitar las inundaciones siguen pendientes. En marzo de 2016, el Gobierno informó que estaban elaborando un proyecto técnico general para encauzar las aguas y que hasta que no estuviera terminado no podrían proseguir las conversaciones con el propietario de los terrenos, “hasta el momento, seguimos sin saber nada, y ya va siendo hora de cerrar este asunto”.

El Grupo de Ciudadanos también quiere saber qué planes y plazos tiene el equipo de Gobierno de MC y PSOE, para instalar de una vez una fuente en la rotonda de Capitanes Ripoll con el Paseo Alfonso XIII. El portavoz de la formación naranja también quiere saber en qué estado se encuentran las conversaciones con la Comunidad Autónoma para el arreglo y obras en los viales de titularidad regional que aún no se han acometido, como la carretera de La Asomada, Canteras o Molinos Marfagones.